

Rusia ratifica sus críticas a EEUU por no volver al Tratado de Cielos Abiertos



Serguei Riabkov, vicecanciller ruso

Moscú, 28 may (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Rusia tilda de error político que Estados Unidos haya declinado volver al Tratado de Cielos Abiertos (TCA).

“EEUU ha cometido otro error político, asestando un golpe más al sistema de seguridad europeo. Les dimos una oportunidad, pero no la aprovecharon”, ha remarcado este viernes el viceministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguéi Riabkov.

El titular ruso ha puesto de relieve que Washington sigue circulando “falacias” sobre las presuntas violaciones del TCA por Rusia, lo cual es completamente “absurdo”.

Estas declaraciones se producen después de que un portavoz del Departamento de Estado de EEUU confirmó el jueves a la agencia rusa de noticias TASS que Washington no planeaba volver a unirse al Tratado de Cielos Abiertos, “dado que Rusia no ha tomado ninguna medida para volver al cumplimiento”.

El TCA, que fue rubricado en 1992 en Finlandia, tiene como integrantes a la mayoría de los países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), y autoriza a observadores militares a recibir imágenes de movimientos de tropas y buques en un vasto territorio.

En noviembre de 2020, el entonces presidente estadounidense, Donald Trump, anunció la salida del país del citado pacto, lo cual no fue una sorpresa, ya que previamente Trump había abandonado el Tratado de Fuerzas Nucleares de Alcance Intermedio (INF, por sus siglas en inglés) suscrito también en su día entre Washington y Moscú.

El presidente de Rusia, Vladímir Putin, a su vez, elevó el 11 de mayo a la Duma (Cámara Baja del Parlamento) un proyecto de ley sobre la retirada del Tratado de Cielos Abiertos, subrayando que la retirada de EEUU había supuesto una interrupción significativa en el equilibrio de intereses de las partes logrado con la firma del TCA.

También ha declarado que las fechas para completar los procedimientos para la partida de Rusia del TCA dependen del Consejo de la Federación (Cámara Alta del Parlamento) y de la decisión del presidente ruso, pero, “podrían completarse antes de la cumbre ruso-estadounidense”, ha aseverado Riabkov.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/258843-rusia-ratifica-sus-criticas-a-eeuu-por-no-volver-al-tratado-de-cielos-abiertos>



Radio Habana Cuba